



Patroli Lautan Biru di Wilayah Hukum Polsek Cugenang: Jaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Oct 23, 2024 - 08:53



Polsek Cugenang terus berupaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) melalui kegiatan patroli *Lautan Biru* atau dikenal juga sebagai Patroli Someah. Patroli ini dilaksanakan pada hari Selasa (22/10/2024)

oleh personel Polsek Cugenang, Aiptu J. Karim dan Briпка Nasirin, di bawah arahan Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang, KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

Patroli *Lautan Biru* bertujuan untuk menciptakan rasa aman di tengah masyarakat dengan melakukan pemantauan intensif di sejumlah titik rawan kejahatan di wilayah hukum Polsek Cugenang. Dalam kegiatan tersebut, petugas melakukan dialog interaktif dengan masyarakat, memberikan himbauan untuk tetap waspada terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas, serta mengajak warga untuk aktif melaporkan kejadian yang mencurigakan.

"Kegiatan patroli ini rutin dilaksanakan guna mencegah aksi kriminalitas seperti pencurian, perampokan, dan kejahatan lainnya, serta untuk menjaga suasana yang kondusif di lingkungan masyarakat," ungkap Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP.

Patroli tersebut juga menjadi bagian dari upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat melalui pendekatan yang humanis dan bersahabat. Warga menyambut baik kehadiran polisi yang rutin berpatroli, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

"Dengan hadirnya patroli ini, kami berharap masyarakat merasa terlindungi dan terayomi. Kami juga meminta agar warga terus bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan," tambahnya.

Patroli *Someah* yang dilaksanakan Polsek Cugenang ini diharapkan mampu menekan angka kejahatan dan memperkuat rasa aman di tengah masyarakat, sejalan dengan program Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha dalam menciptakan wilayah hukum yang kondusif di Cianjur.